

# *Irán centra el discurso en ONU del primer ministro israelí*

---

*Image not found or type unknown*



**Primer ministro israelí, Naftalí Bennett.**

Naciones Unidas, 27 sep (RHC) El primer ministro israelí, Naftalí Bennett, centró su discurso en la ONU en atacar a Irán y acusarlo de todos los problemas en Oriente Medio, sin aportar nada nuevo, tal como su antecesor, Benjamín Netanyahu, durante años.

'Irán busca dominar la región, y hacerlo bajo un paraguas nuclear', afirmó el dirigente del partido ultraderechista Yamina en su primera alocución ante la Asamblea General de Naciones Unidas como jefe de Gobierno del país levantino.

Aunque Teherán afirma que sus instalaciones nucleares tienen fines pacíficos, Bennett expresó que está a punto de obtener armas de destrucción masiva, pero no mostró evidencia al respecto.

Durante las últimas tres décadas, esa nación extendió la destrucción en Iraq, Siria, Yemen, El Líbano y la franja de Gaza, apuntó el político, quien no mencionó las invasiones de Estados Unidos a los dos primeros países ni los sistemáticos ataques del ejército de Tel Aviv al enclave costero palestino.

No permitiremos que Irán tenga armas nucleares, reiteró el primer ministro en su leitmotiv de los últimos meses.

Según diversas fuentes, entre ellas, el técnico Mordejai Vanunu, Israel tiene numerosas ojivas nucleares, lo cual lo convierte en el único Estado de la región en poseer tal armamento.

El jefe del Estado Mayor del Ejército israelí, Aviv Kohavi, aseguró este mes que ese cuerpo incrementó a pasos acelerados sus preparativos para un eventual ataque contra las instalaciones nucleares iraníes.

Una parte significativa del incremento del presupuesto de defensa está destinado a ese propósito, resaltó el militar en una entrevista con el portal noticioso Walla.

'Es un trabajo muy complicado, con mucha inteligencia, mucha capacidad operativa, mucho armamento. Estamos trabajando en todos esos temas', puntualizó.

También Bennett y el ministro de Defensa Benny Gantz realizaron amenazas similares.

La fuerza aérea israelí bombardeó en 1981 un reactor nuclear iraquí, acción que provocó duras críticas de la comunidad internacional y la aprobación de dos resoluciones del Consejo de Seguridad de la ONU que condenaron la incursión. (Fuente:PL)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/271724-iran-centra-el-discurso-en-onu-del-primer-ministro-israeli>



**Radio Habana Cuba**